



- This product is intended for personal, non-commercial use only.
- Use the product for its intended purpose only.
- For indoor use only. Avoid exposure to external heat sources, direct, prolonged sunlight, dust, moisture, chemicals, and moisture.
- Batteries can easily rupture, ignite, or explode when exposed to high temperatures, or direct sunlight. Do not charge under pillows or blankets. Do not store this product in a car during hot weather.
- Charge this product in a well-ventilated area so as to generate heat while charging.
- Charge the headset once a year for at least 3 hours.
- Do not bend or crush the charge cable.
- Do not drop the product or subject it to undue shock.
- This product contains small parts. Keep out of reach of children.
- Keep children away from the pack and headset. The headset is not a toy and is a risk of suffocation.
- Dispose of packaging material according to applicable local regulations.
- Do not attempt to service or disassemble. The unit is not user-serviceable. Attempting to disassemble or service the unit could result in an electrical hazard, including injury from exposure to high voltage. If you are unable to resolve the problem, contact the distributor or contact Bogen for assistance. Attempting to open or service the unit voids all warranties, expressed or implied.
- Failure to follow these directions may void the warranty.

Product Diagram:

1.	Next Song	4.	Previous Song
2.	Volume Up	5.	Volume Down
3.	ON / OFF	6.	3.5mm Audio Input
Play / Pause			
Enter Pairing Mode			
Answer / End / Repeat Call			
Last Number Redial			

Pairing the Bluetooth Headphones to a Computer:

- If Bluetooth is not supported by your computer, a Bluetooth adapter will be required.
- Turn on your computer and ensure the Bluetooth function is activated.
- Open the Bluetooth software (such as BlueSoleil) installed on your computer, and select "Search your Bluetooth devices" function. Refer to user manual of the Bluetooth software for more information.
- Turn on your Bluetooth Headphones and enter pairing mode.
- After a few seconds, "HLS" should appear on your computer. Select it from the list and follow the instructions to complete the pairing process.
- Your computer may request a passkey or PIN, please enter 0000.
- The Bluetooth Headphones should now be successfully paired with your computer.
- If pairing was unsuccessful, please restart the process and try again.

Technical Specifications:	
Parameter	Value
Bluetooth Specification	Bluetooth V4.1
Bluetooth Profile	A2DP, 2.4xHSP1.4, HSP1.2, HSP1.6
DSP	CVX60 Noise and Echo Reduction
RF Range	10m
Frequency Response	20Hz-20KHz
Loudspeaker Output	20mW
Signal-To-Noise	≥90dB
TIM	≤10%
Playback Time	Approximately 12.5 Hours
Charging Time	Approximately 1.5 Hours
Dimensions (L x W x H)	151 x 63 x 182mm
Weight	150g

FCC ID NO.: 2AALP-H15

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

This diagram shows an exploded view of a bicycle bell. The components are labeled with numbers 1 through 8:

- 1: The main bell body.
- 2: The mounting bracket.
- 3: The mounting screw.
- 4: The mounting plate.
- 5: The mounting plate screw.
- 6: The mounting plate washer.
- 7: The mounting plate nut.
- 8: The mounting plate cap.

Résultats généraux :	
Résultat utile	Action requise
Mettre en marche ou éteindre	Tenir le bouton « lecture/pause » multifonction enfoncé pendant trois secondes jusqu'à l'appareil éteint. (Se voyent 2 DEL tourner au rouge et l'actuel émettra un son.)
Activer le mode de jeu	Lorsque l'appareil est éteint, appuyer sur le bouton « lecture/pause » multifonction et le tenir enfoncé huit secondes. (Le voyant à DEL clignote rapidement en BLEU et en ROUGE en alternance et l'actuel émettra deux sons.)
Jameser l'appareil	Pendant que le casque d'écoute est en mode jeu, rechercher le casque d'écoute (HIS) sur le téléphone intelligent ou au autre appareil à connectivité Bluetooth. Consulter le guide d'utilisation de votre appareil pour obtenir plus de renseignements.
Augmenter le volume	Appuyer sur le bouton « + » pour augmenter le volume.
Diminuer le volume	Appuyer sur le bouton « - » pour diminuer le volume.
Musique précédente	Appuyer sur le bouton « << » pour faire jouer le morceau précédent.
Suivant	Appuyer sur le bouton « >> » pour faire jouer le morceau suivant.
Lecture/pause	Appuyer sur le bouton « lecture/pause » multifonction pour faire jouer de la musique ou la mettre en pause.
Activation de batterie faible	Le voyant à DEL clignote en ROUGE.
Chargement	Connecter le casque d'écoute à une source d'alimentation avec le câble de chargement micro USB. (Voyant à DEL tourner au ROUGE.)
Répondre ou mettre fin à un appel	Appuyer sur le bouton « lecture/pause » multifonction pour répondre ou raccrocher.
Transférer un appel	Appuyer deux fois sur le bouton « lecture/pause » multifonction lors d'un appel pour le transférer de l'appareil mobile aux écouteurs.
Recommencer le dernier numéro	Appuyer sur le bouton « lecture/pause » multifonction pour recommencer le dernier numéro composé. (L'appareil doit être jumelé et le casque d'écoute doit être connecté.)
Régler un appel entrant	Le bouton « lecture/pause » multifonction enfoncé pendant une ou deux secondes pour régler un appel entrant.
Connexion multiples	En mode jeu, appuyer sur le bouton « lecture/pause » multifonction pour activer la connexion multiples et appuyer deux fois sur le même bouton pour désactiver cette fonction.
Régler les paramètres d'itinéraire	Tenir les boutons « + » et « - » enfoncés cinq secondes la mode de jeu et appuyer à nouveau pour supprimer la liste d'appareils jumelés.

Jumeler le casque d'écoute Bluetooth à un ordinateur :

- Si votre ordinateur n'a pas de connectivité Bluetooth, un adaptateur Bluetooth sera nécessaire.
- Mettre votre ordinateur en marche et s'assurer que la fonction Bluetooth est activée.
- Lancer le logiciel Bluetooth (par exemple Bluetooth®) installé sur votre ordinateur et sélectionner la fonction de recherche d'appareils Bluetooth. Consulter le manuel d'utilisation du logiciel Bluetooth pour plus de renseignements.
- Mettre votre casque d'écoute Bluetooth en marche et activer le mode de jumelage.
- Après quelques secondes, « H15 » devrait s'afficher dans la liste d'appareils sur votre ordinateur. Sélectionner cette option et suivre les instructions pour effectuer le processus de jumelage.
- Votre téléphone pourra vous demander un code ou un NIP, entrer 0000.
- Le casque d'écoute Bluetooth devrait maintenant être jumelé à votre ordinateur.
- Si le jumelage échoue, recommencer le processus.



Caractéristiques techniques :	
Paramètre	Valeur
Spécification Bluetooth	Bluetooth V4.1
Profil Bluetooth	ADP2P.2 AVCP1.4 HSP1.2 HFP1.6
TNS	Réduction du bruit et de l'écho CVC 6.0
Portée RF	10 m
Réponse en fréquence	20 Hz à 20 kHz
Sortie haut-parleur	20 mW
Rapport signal-bruit	295 dB
Détection harmonique totale	53 %
Temps de lecture	Environ 12,5 heures
Temps de recharge	Environ 1,5 heure
Dimensions (L x l x H)	151 mm x 63 mm x 182 mm
Poids	150 g

FCC ID NO.: 2AALP-H15

Cet appareil est conforme aux normes de la Section 15 de la réglementation de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes : (1) cet appareil ne doit pas causer d'interférence nuisible et (2) cet appareil doit accepter toutes les interférences reçues, y compris celles susceptibles d'entraîner un fonctionnement indésirable.

XSOUND 深圳市沁音创新科技有限公司
Shenzhen XSOUND Innovation Technologies Co., Ltd.

设计承认 ☒ 客户承认 ☐

文件名称：513-0840-250 -H15说明书_FORWARD_R4				
物料描述：H15说明书\74x105mm\5折\157g铜版纸\单色双面印\FORWARD\R4				
ERP物料描述：H15说明书\74x105mm\5折\157g铜版纸\单色双面印\FORWARD\R4				
工艺要求：5折\157g铜版纸\单色双面印				
版本记录	2017/10/16	R1:初始设计 2017/10/20 R4:把80g书写纸改成157g铜版纸		
	2017/10/17	R2:加内容		
	2017/10/18	R3:调整英文参数部分General Functions的间距		
供应商名称：锦鹏		文件抄送：IQC [X2] 文控[X1] 供应商 [X1]		环保要求： ☒ RoHS ☒ Reach ☐ AZO ☐ PROP65 ☐ PAHS ☐ 其它
设计：陆肖宁		确认：	审核：	品质审核：
				批准：

模板版本：R3.0/2017

74MM

105MM

FCC Statement

Warning: Changes or modifications to this unit not expressly approved by the party responsible for compliance could void the user's authority to operate the equipment.

NOTE: This equipment has been tested and found to comply with the limits for a class B digital device, pursuant to part 15 of the FCC rules. These limits are designed to provide reasonable protection against harmful interference uses and can radiate radio frequency energy and, if not installed and used in accordance with the instructions, may cause harmful interference to radio communications. However, there is no guarantee that interference will not occur in a particular installation. If this equipment does cause harmful interference to radio or television reception, which can be determined by turning the equipment off and on, the user is encouraged to try to correct the interference by one or more of the following measures:

- Reorient or relocated the receiving antenna.
- Increase the separation between the equipment and receiver.
- Connect the equipment into an outlet on a circuit different from that to which the receiver is connected.
- Consult the dealer or an experienced radio/TV technician for help.

FCC ID NO.: 2AALP-H15

This device complies with Part 15 of the FCC Rules. Operation is subject to the following two conditions: (1) this device may not cause harmful interference, and (2) this device must accept any interference received, including interference that may cause undesired operation.

Déclaration de la FCC

Cet appareil est conforme à la partie 15 des règles de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes : (1) Cet appareil ne doit pas causer d'interférences nuisibles. (2) Cet appareil doit accepter toute interférence reçue, y compris des interférences qui peuvent provoquer un fonctionnement non désiré.

REMARQUE: Cet équipement a été testé et considéré conforme aux limitations des périphériques numériques de classe B, en vertu de la partie 15 des règlements FCC. Ces limitations sont conçues pour fournir une protection raisonnable contre les interférences dangereuses dans le cadre d'une installation domestique. Cet équipement génère, utilise et peut émettre de l'énergie de fréquence radio et, s'il n'est pas installé et utilisé conformément aux instructions, peut provoquer des interférences dangereuses au niveau des communications radio. Cependant, il n'est pas garanti que des interférences ne se produisent pas dans une installation particulière. Si cet équipement provoque des interférences nuisibles à la réception de la radio ou de la télévision, ce qui peut être déterminé en éteignant et allumant l'équipement, l'utilisateur est encouragé à essayer de corriger l'interférence par une des mesures suivantes:

- Réorienter ou repositionner l'antenne de réception.
- Augmenter la distance entre l'appareil et le récepteur.
- Brancher l'appareil dans une prise d'un circuit différent de celui auquel est branché le récepteur.
- Consulter le revendeur ou un technicien spécialisé en radio-télévision pour obtenir de l'aide.

FCC ID NO.: 2AALP-H15

Cet appareil est conforme aux normes de la Section 15 de la réglementation de la FCC. Son fonctionnement est soumis aux deux conditions suivantes : (1) cet appareil ne doit pas causer d'interférence nuisible et (2) cet appareil doit accepter toutes les interférences reçues, y compris celles susceptibles d'entraîner un fonctionnement indésirable.

XSOUND 深圳市沁音创新科技有限公司
Shenzhen XSOUND Innovation Technologies Co., Ltd.

★外观 ☒ 刀模尺寸 ☒ 颜色 ☒ 内容 ☒ 丝印/镭雕 ☐ 材质 ☒ 电镀 ☐ 喷油 ☐ 产品尺寸参考中性 ☐ 其它 ☐ 设计承认 ☒ 客户承认 ☐

文件名称：H15 FCC 卡片_FORWARD_R1				
物料描述：H15 FCC 卡片\74x105 mm\80g书写纸\单黑印\FORWARD\R1				
ERP物料描述:				
工艺要求：80g书写纸\单黑印				
版本记录	2017/10/25	R1:初始设计		
供应商名称：		文件抄送：IQC [X2] 文控[X1] 供应商 [X1]	环保要求： ☒ RoHS ☒ Reach ☐ 其它	
设计：陆肖宁		确认：	审核：	品质审核：批准：

模板版本：R2.0/2016